

# El zarpazo de la camada

**CD LOS GATOS DE ÍSCAR.** El nuevo modelo de club es una apuesta decidida por la cantera que da sus frutos cada temporada con un equipo en cada categoría / Históricos como Calleja, Romo o Galache se han incorporado al cuerpo técnico/ La Íscar Cup, su joya de la corona, contará este año con 20 equipos y una nueva subsede: Pedrajas

**J.I. FERNÁNDEZ** VALLADOLID

La cantera representa en el fútbol el lado más místico y puro. Es en realidad el sueño de todo aficionado, que se imagina jugando en su equipo favorito de pequeño y triunfando más tarde, con un temprano debut. Sin embargo, la cantera tiene un elemento de utopía y de casualidad a partes iguales. Pocos equipos han apostado de verdad por sus canteras como modelo, ya que supone un importante cambio y una apuesta de órdago. Sin embargo, ante la necesidad y la situación económica, al CD Los Gatos de Íscar no le tembló la mano cuando en 2013 tuvo que suspender su equipo de Tercera División para hacer una apuesta clara y firme por sus categorías inferiores.

«En su día fue una decisión dura, pero hemos decidido hacer un cambio de modelo en la filosofía del club porque estábamos quemados del 'otro fútbol', explica Jesús Hernández, presidente de la entidad.

desde el año 1997. Y eso que durante su estancia en el sillón del estadio San Miguel, el Íscar logró hacerse un hueco en el fútbol regional, y consiguió el segundo ascenso a Tercera en la temporada 2003/2004 y se mantuvo desde entonces hasta su desaparición. Además de ganar cinco Trofeos Diputación (2002, 2006, 2007, 2008 y 2010).

Ahora, el club goza de una buena salud en lo deportivo y su economía «va saliendo de lo peor». Cuentan con equipos en todas las categorías y son aproximadamente 150 niños los que no faltan a su cita cada semana en las instalaciones del estadio San Miguel. «Una gozada de campo», apunta el presidente. Hace dos temporadas recuperaron al equipo de aficionados, que ascendió el pasado junio a Primera Provincial, además tienen al Juvenil en Primera, el cadete en Segunda A, el infantil de Primera, dos equipos en alevín, uno en la máxima categoría y otro en Segunda.

Idéntica situación que sus benjamines, más otro dos en prebenjamines. Además de la escuela donde se da forma a los pequeños cachorros. «Son muy buenas camadas, estamos tranquilos porque con ellos el futuro está asegurado», respira Hernández. Y es que Los Gatos no solo son el referente del municipio vallisoletano, también lo son para el resto de la comarca. Por ejemplo cuentan con casi una veintena de futbolistas de la 'vecina' localidad de Cuéllar.



La plantilla del equipo alevín B posa junto a su entrenador.

REP. GRÁFICO: EL MUNDO



Jugadores y entrenadores del equipo alevín A de Primera.



Jugadores del equipo benjamín A que participa en Primera.



La plantilla del equipo cadete posa en las instalaciones de San Miguel.



Los infantiles de Los Gatos posan con el polo de calle.